

DESEMBARCO ALIADO a 48 kilómetros de ROMA

"Comandos británicos" y "Rangers" norteamericanos tomaron parte en la audaz operación. En la madrugada de hoy, con intenso apoyo aero-naval, y coordinado con vigorosos ataques de otras unidades del quinto ejército en el valle del Liri, se efectuó el desembarco. — Dirigida esta operación el General Alexander, comandante aliado en el Mediterráneo Central y tomaron parte tropas del 5º ejército del General Clark. — El desembarco se produjo en la costa occidental italiana a gran distancia a retaguardia de las actuales posiciones alemanas

Las embarcaciones aliadas de asalto recorren incesantemente la distancia entre los transportes y la costa llevando a tierra nuevos contingentes de tropas, armas y abastecimientos. — El desembarco ha flanqueado la llamada línea "Gustav" que protege a Cassino y la nueva línea llamada "Adolf Hitler", a diez kilómetros más al norte

NETTUNO, PUERTO SITUADO A 48 KILOMETROS DE ROMA, ESTA YA EN PODER DE LOS ALIADOS

LONDRES, 22. UP.— La agencia de Nettuno a 48 kilómetros de la oficial de noticias alemana al sureste de Roma. DNE dice que fuerzas anglo-americanas han ocupado el puerto. ARGENT. 22. UP.— En un vigoroso



Teniente Gral. MARK CLARK, jefe del 5º Ejército, cuyas veteranas tropas ocuparon el puerto de Nettuno

Desde temprano de la madrugada de hoy se libran violentas batallas entre tropas de desembarco y fuerza salernitas entre Nettuno y el delta del río Tiber — La nueva zona de batalla se encuentra inmediatamente al norte de los pantanos Fontinos

El Sumo Pontífice reitera que permanecerá en el Vaticano, aún cuando haya lucha cerca de Roma. — Desde Estocolmo se informa que los alemanes han comenzado la evacuación de Roma, llevando sus oficinas administrativas más al norte

Este esfuerzo por acelerar la caída de Roma, poderosas fuerzas aliadas efectuaron en las primeras horas de esta mañana un audaz desembarco a gran profundidad en la retaguardia de las líneas enemigas del sector de Tiro, con apoyo aéreo y naval y coordinado con vigorosos ataques de otras unidades del quinto ejército en el valle del Liri. El asalto fue encabezado por veteranos grupos de comandos, ortánicos y sus similares norteamericanos llamados Ranger y aunque las informaciones no especifican el paraje donde se realizó la operación, la zona del golfo de Anzio parece ser el lugar más lógico, puesto que posee buenas playas y los desembarcos en esa zona son fáciles de coordinar con acometidas en el valle de Liri. Este desembarco, en el que los aliados han aprovechado al máximo el dominio que ejercen en tierra, mar y aire, es (PASA a la pág. OCHO)

ULTIMA HORA

Año I — San José, Costa Rica, SABADO 22 de Enero de 1944

RENUNCIO el Sr. de GOBERNACION LIC. JIMENEZ ORTIZ



Desde hace días manifestó al jefe del ejecutivo que por razones de salud se vería obligado a retirarse de esas funciones. La renuncia le será aceptada por ser de carácter irrevocable. Informase, sin embargo, que el funcionario dimitente está en la mejor armonía con el poder ejecutivo. Don Carlos María Jiménez hace algunas declaraciones para

ULTIMA HORA
Esta mañana circuló en esta capital la noticia de que el secretario de estado en el despacho de gobierno, licenciado don Carlos María Jiménez Ortiz, había renunciado a su cargo. Pasa a la pág. SEIS

ULTIMA HORA
SERÁ RECARGADA EN EL ING. DON RICARDO FERNANDEZ PERALTA, SECRETARIO DE FOMENTO, LA SECRETARIA DE GOBERNACION

Informes que nos fueron suministrados ya al cerrar esta edición, nos permiten poner en conocimiento de nuestros lectores que las funciones de Secretario de Gobernación serán recargadas en el Ingeniero don Ricardo Fernández Peralta, actual Ministro de Fomento.



Lic. Jiménez O.
SERVICIO CABLEGRAFICO DE LA UNITED PRESS



Su Santidad el Papa, quien reitera que no abandonará el Vaticano aún cuando se luche cerca de Roma



General Alexander, comandante del Mediterráneo Central, dirigió el desembarco de esta madrugada cerca de Roma.

EL PROXIMO ECLIPSE SOLAR

ESTA DETERMINANDO LOS DISTURBIOS ATMOSFERICOS Y SISMICOS

El News Science Magazine informa que la causa del terremoto de San Juan la tempestad sísmica que se está registrando en Chile, los huracanes y ola de frío en Costa Rica, en Nicaragua y Honduras, se deben a la próxima del fenómeno astronómico que tendrá lugar el martes

Un nuevo terremoto se registró en el observatorio de Rio Janeiro de Rio Janeiro, señalando su epicentro tierra adentro, en las selvas del Amazonas

Hasta que no pase dicho eclipse solar, no volverá a recobrar su calma la naturaleza. Nuevos fenómenos habrán de verificarse, aunque no se dice en que lugar de la América Latina

El "News Science Magazine" informó en la ciudad de Nueva York, informa, respecto al eclipse solar que se verificará el próximo martes en la mañana, que dicho fenómeno astronómico está produciendo los disturbios atmosféricos.

Sensacionales documentos

publicará mañana en LA TRIBUNA el Gra. don José María Pinaud

Antes de aceptar el primer puesto en la papeleta de diputados por San José, el general Pinaud exigió pruebas que mantuvieran explícita su independencia política en el Congreso

El ataque que al respecto se le ha hecho en la sección oficial del Partido Demócrata ha venido a darle oportunidad de mostrar al pueblo su integridad y sus honradas cívicas

El Partido Demócrata, viene, en su sección oficial, atacando al General don José María Pinaud, afirmando que al aceptar el primer puesto en la papeleta de diputados por San José, había perdido su independencia que él habría querido mantener a través de distintas papeletas independientes.

Al respecto, publicará mañana en LA TRIBUNA el general Pinaud. (PASA a la Pág. 7)

5 ONZAS POR C 0.25



Después de un estudio detenido suministrado por el Sindicato de Trabajadores de la Habana, Industriales del mismo ramo y la panadería francesa, la Junta de Abastos ha determinado el jar ese precio

Será así fijado posiblemente el precio del pan

Esta mañana se nos suministró una información en la Junta Central de Abastos, en la cual se da cuenta que tras un estudio detenido suministrado por el Sindicato

RICARDO BALDERAS, TOMAS ORDOÑEZ Y PEPE LUIS VAZQUEZ.

En la sensacional corrida de mañana en la plaza del Estadio Turcios.— Esta lida, con ganado de Chomes y Taboga, será la despedida de Pepe Luis Vázquez quien el lunes próximo partirá con destino a México, su patria

Se efectuará mañana la sensacional corrida en que participarán tres matadores de cartel como son: Ricardo Balderas, Tomás Ordoñez y Pepe Luis Vázquez. Será esta la despedida de Pepe Luis, cuyo arte y valor tanto ha entusiasmado a nuestra afición. El ganado que se lidiará mañana es de lo mejor que ha podido escogerse en los sitios de las fincas de Chomes y Taboga, toros puntales sin mezcla de sangre de ninguna otra raza; todo ganado criollo.

En esta corrida se dará oportunidad a los diestros Balderas y Ordoñez, de mostrar todo lo que saben, de mostrar arte de la fiesta brava. Ambos diestros, de gran fama y prestigio en México, no han tenido oportunidad en esta capital, de enfrentarse a toros como los que le han correspondido a Vázquez en las dos corridas anteriores.

TRES ACCIDENTES DE TRANSITO SE REGISTRARON AYER

Un choque de bastante consideración en Cartago y dos heridos en dos distintos atropellos habidos en esta ciudad

DAMOS A CONOCER LOS PARTES TAL Y COMO FUERON PUESTOS EN CONOCIMIENTO DE LA SECRETARIA DE SEGURIDAD PUBLICA

A las 9 horas en Cervantes, jurisdicción de Santiago, Provincia de Cartago, circulaba el camión 598 conducido por José A. Carlin Sáenz, chocando en dicho lugar con el automóvil 1804 que manejaba Alfonso Madriz Zamora, resultando el camión con la rueda delantera y el guardabarros y estribo dañados, y el automóvil con el guardabarros y aro de una llanta.

A las 9 horas en Cervantes, jurisdicción de Santiago, Provincia de Cartago, circulaba el camión 1026 atropellando a la señora Jerónima Castillo, ocasionándole golpes leves.

A las 16.45, en calle 20 y avenida 7 el camión de carga 248 que conducía Gonzalo A. Guedas Mora atropelló a la bicicleta que conducía el menor José Guillermo Monge Herrera, resultando la bicicleta con el aro delantero arrugado.

A las 13.10 en Avenida 14,

AGREDIDOS A PUÑALADAS

EN LA ESQUINA DEL POAS, ANTEGOGHE, DOLORES MIRANDA Y JUAN BAUTISTA ARGUEDAS

El agresor es un sujeto de apellido Leiton. Gracias a la oportuna intervención de la policía, no se registró una tragedia más

Informes que nos fueron suministrados ayer en la tarde han puesto en nuestro conocimiento los detalles de una agresión que fácilmente se hubiera convertido en tragedia, a no haber intervenido oportunamente el policía de línea.

Tuvo lugar el suceso en la esquina de El Poas, cuando un sujeto de apellido Leiton, armado de

de arma blanca, se lanzó contra una mujer que se llama Dolores y Juan Bautista Arguedas. Como lo dijimos al principio, el policía intervino antes de que pudiera haber caído. Leiton fue desarmado y conducido a la detención, siendo al día siguiente puesto a la orden del agente de policía, para su juzgamiento.

LLAMAMIENTO A LA NOBLEZA Y GENEROSIDAD DE LOS COSTARRICENSES

Levi Elizondo Arias quiere trabajar; pero un tiro que le interesó la columna vertebral le paralizó las piernas

Puede vender lotería, pero para conseguir necesita de la ayuda de las personas de buen corazón

Todo individuo tiene el derecho de vivir, y, mas cuando este busca los medios honrados para ganarse el alimento que ha de sustentar su cuerpo para dedicarse a las actividades de la vida. Bajo ese punto de vista humano, vamos a referir un hecho insoportable que ha puesto a un hom-

bre joven sumido en la desgracia pues no cuenta con parientes ni amigos para ganarse la vida, pues desgraciadamente fue víctima de un atentado en que su forjido lo acometió a tiros, uno de los cuales le interesó la columna vertebral, dejándolo inerte de las dos piernas, las que en vez de servirle de algún apoyo, son un colgante molesto al pobre individuo. Este hombre es Levi Elizondo Arias, de veintinueve años de edad. Lleno de salud quiere dedicarse a ganarse el sustento de cada día, sin ser una carga para nadie en un oficio a propósito de su imposibilidad; pero para esto necesita una ayuda a fin de reunir una suma para empezar la venta de Lotería y con el producto, seguir el negocio de su existencia, pues el público, viéndolo dedicado y en su imposibilidad, bien pudiera favorecerlo, viendo el esfuerzo personal y la honradez que lo caracteriza.

No creemos que una persona que vea el fondo honrado de los deseos de este joven honrado, que necesita y modesto, y, tomando en consideración su situación, pueda negarse a prestarle su ayuda por modesta que sea. Con esto nadie se arruina, en cambio se puede hacer tanto bien. Todos tenemos derecho a vivir. Y lesionando las sagradas Escrituras, libro en el que ha quedado retratada la humanidad, se encuentra este pasaje "Acuérdate hombre, que polvo eres y en polvo te convertirás". Entonces, porque tanta indiferencia con los desgraciados? Hasta los animales tienen derecho a vivir? porque no una criatura, un hombre honrado y digno, a quien Dios sabrá porque permitió que la fatalidad se ensañara contra él? A todo el Mundo puede ocurrir esto. No seamos indiferentes, tendámonle la mano al caído.

Si el que lee esto quiere contribuir, puede depositar su ayuda en la Barbería "El Popular" de don Ottoniel Méndez, entre calles 8ª y avenida 3ª.

San José 1 de enero 1944

A PUNTO DE PRODUCIRSE UN CRIMEN ENTRE MUJERES

Mercedes Castro pone en el pecho de Esther Molina una pistola la Star cargada, con ánimo de dispararla

En los archivos de la policía se registró ayer un hecho que fácilmente se hubiera convertido en dolorosa tragedia, a no haber intervenido rápidamente el policía José Quirós.

Lo sucedido es lo siguiente: la joven Mercedes Castro, en un arrebatado que todavía no podemos calificar de cual naturaleza sea, sacó una pistola Star, cargada, y la puso sobre el pecho de la joven Esther Molina, con ánimo de disparar.

El policía José Quirós, que estaba en servicio, al ver lo que sucedía, inmediatamente procedió, abalanzándose sobre la Castro y arrebatándole el arma. Su gesto evitó un crimen más. ULTIMA HORA lo felicita.

FUTBOL POLITICO

CAMPEONATO PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA

BLOQUE DE LA VICTORIA VS NAZI-LEON

Hoy sábado 22 de Enero de 1944 - A las 6.30 p. m.

Bloque de la Victoria

Pancho Esquivel (Portero)

Eduardo Tamayo Arturo Moncada (Zagueros)

Carlos L. Sáenz Eugenio Jiménez Hernán Zamora (Medios)

René Teodoro Manuel, Chepe Paco Aguiar (Delanteros)

NAZI-LEON

Bicho Licho Chuta Chango Chachalaca (Delanteros)

Alfredo Volio Otilio Ulate Peña Chavarría (Medios)

León Cortés Cacayo Castro (Zagueros)

Claudio Cortés (Portero)

Juez- El imparcial Nicanor Santos Chaves

Guarda línea: VICTOR JULIO ARIAS GARCIA

Guarda línea: FERNANDO GARITA

— A través de —

LA VOZ DE LA VICTORIA
ECOS DE AMERICA y LA VOZ DEL TROPICOO
— en cadena. —



Mañana Domingo: Soberbio Baile en EL CENTRO CULTURA SOCIAL

EL SITIO IDEAL PARA DIVERTIRSE! LO CONOCE TODO EL MUNDO!

En San Juan de Tibás, el Club de las fiestas alegres y concurridas. NO FALTE USTED!

AMENIZADO POR LA ORQUESTA MURILLO

Vaya confiado con su novia! Lleve a sus amigos! Invite a sus parientes, el ambiente de cultura y respeto hace de este CENTRO el lugar predilecto para para pasar una TARDE —AL EGRE—

LA INVICACION ES ESTRICTAMENTE PERSONAL PARA LAS SEÑORITAS
Es la mejor garantía que le ofrece este Centro.

RECUERDE: LOS PLATEADOS LO LLEVAN DE LA "A. B." HASTA LA PUERTA DE LA AMPLIA Y ELEGANTE SALA



NUEVAMENTE FUNCIONA LA SOCIEDAD ITALIANA DE SOCORROS MUTUOS

A manera de un ser inerte y sin señales de vida fué entregada ayer la sociedad a la parte democrática de la colonia italiana

Esa sociedad, por intrigas del fascio y de la Legación Italiana, se ha visto al borde de un verdadero cataclismo, pues de 120 socios, ya no contaba con ninguno

Don Adriano Arié, al ser nombrado Presidente de la Sociedad Italiana de Socorros Mutuos suministra a ULTIMA HORA interesantes detalles

Nuestro estimado amigo y colaborador don Adriano Arié nos trajo para su publicación la siguiente interesante noticia:

A manera de un ser inerte y sin señales de vida fué ayer entregada la Sociedad Italiana de Socorros Mutuos a la parte democrática de la colonia italiana, después de 9 años de haberse hallado bñte un domingo al solido de despotismo y de laer cia.

Esa Sociedad, que por intrigas del Fascio y de la Legación Italiana se ha visto al borde de un verdadero precipicio, de 120 socios que figuraban al salir de su vida legal hoy no contaba ya con ninguno.

Sus economías, que aumentan ordinariamente cada año de 1500 a 2000 colones, y que durante la presidencia del suscritor, entre los años de 1929 y 1935, aumentaron de manera fabulosa, pues este el separarme con una compañía, aparte de un hermoso terreno para construir su edificio y otros valores dejaba en dinero efectivo la suma de 12,500 colones; hoy, después de nueve años, no se encuentran más que diez mil y pico de colones. Por su parte, la Sociedad, aparte de estar económica

mente y por el insignificante número de sus componentes materialmente arruinada, hállase en lista negra, y sus fondos congelados en el Banco de Costa Rica.

La intrusión del Fascio y de la Legación Italiana en esta sociedad, que según sus estatutos había de mantenerse apolítico, fué desleal, y su intriga llegó al colmo de lo fealdad cuando se fragó mi expulsión primero, y luego la de todos los socios que manifestaron su inconformidad por el acto canalla cometido contra uno de los expresidentes que más realce y honor había dado a la institución. Hoy esa Sociedad, que tiene 45 años de vida y que tan solo se fundó por el bien de la colectividad italiana, volverá sin duda a su vida de orden y de progreso. La nueva directiva se compone así:

- Presidente: Adriano Arié.
- Vicepresidente: Domingo Daré.
- Secretario: Evaristo Moretto.
- Prosecretario: Luis Brilla.
- Tesorero: Augusto Boregno.
- Fiscal: Leonardo Pandolfo.
- y vocales Francisco Medaglia, Roque Cozza, Roque Fuscaldó y Natale Mastromi.

DOS CUANTIOSAS ESTAFAS COMETE UN MISMO SUJETO

Ante la señora Julia Sandoval, en Plaza Viquez, se presenta como compañero de su hijo, logrando que se le entregaran € 50

ANTE EL SEÑOR JUAN BAUTISTA RIVERA, EN SAN VICENTE DE MORAVIA, PASA COMO CURANDERO Y EXPLOTA SU BUENA FE, SACANDOLE OTRA REGULAR CANTIDAD DE DINERO

Las acusaciones por estafa fueron presentadas ante las autoridades de policía de esta ciudad contra un mismo sujeto.

La primera de ellas, de parte de la señora Julia Sandoval, quien refiere que dicho sujeto se presentó ante ella haciéndose pasar como muy amigo de su hijo. La señora le contó, sin sospechar nada, cincuenta colones para que le realizara una compra, cediéndole una comisión. Pero, el estafador no volvió. La otra acusación ha sido pues

ta por el señor Juan Bautista Rivera, que vive por el matadero de San Vicente de Moravia. Dice el mismo individuo lo estaba explotando para se había pasado por curandero. Le había entregado una buena cantidad de dinero por, que realizara algunas curaciones.

El sujeto en cuestión fue capturado, reconociéndose entonces como Manuel Castilla. Asimismo, sumamente conocido por esta clase de actividades.

TRASMISIONES RADIALES del BLOQUE de la VICTORIA

ESTACION LA VOZ DE LA VICTORIA
625 KILOCICLOS

TODOS LOS DIAS DE 6½ a 7½ de la noche; además los sábados de 8 a 9 de la noche y los domingos de 9 a 10 de la mañana.

ESTACION LA VOZ DE LA DEMOCRACIA
1070 KILOCICLOS

TODOS LOS DIAS de 5½ a 6 de la tarde Radio Periódico de la Victoria
TODOS LOS DIAS de 6 a 6½ Ojos y Oídos del Bloque de la Victoria

ESTACION RADIO PARA TI
890 KILOCICLOS

MARTES de 8 a 9 Trasmisión a cargo de los amigos de las Naciones Unidas.
VIERNES de 6 a 7 de la noche NA REFUGIA HUERTAS y su conjunto.

RADIO AMERICA LATINA
720 KILOCICLOS

TODOS LOS DIAS de 8 a 9 de la noche.

RADIO EL MUNDO
970 KILOCICLOS

LUNES, MIERCOLES y VIERNES de 6½ a 7½ de la noche.

VOZ DEL TROPICO
830 KILOCICLOS

TODOS LOS DIAS de 8 a 9 de la mañana Radio Periódico.
TODOS LOS DIAS de 3 a 4 de la tarde Radio Periódico.
TODOS LOS DIAS de 5½ de la tarde en adelante retransmisiones de La Voz de la Democracia y La Voz de la Victoria

RADIO ECOS DE AMERICA
1020 KILOCICLOS

TODOS LOS DIAS de 11½ a 12½.
TODOS LOS DIAS de 6½ a 7½ de la noche.
TODOS LOS DIAS de 8 a 9 de la noche.

ADEMAS DE ESTOS PROGRAMAS QUE SON FLOS, ESTE ATENTO A LOS AVISOS DE TRASMISIONES ESPECIALES EN HORAS EXTRAORDINARIAS DE ASUNTOS DE VITAL IMPORTANCIA.

RECORTE ESTE AVISO Y COLOQUELO DONDE LO PUEDA CONSULTAR AL SINTONIZAR SU RADIO-RECEPTOR.

TODOS LOS RECORDS DE BATIDOS ANOCHE POR

Tres Ríos HOY a las 7 p.m.

Naranja MAÑANA a las 10 a.m.

ESTAS SON LAS MAS GRANDIOSAS CONCENTRACIONES QUE HARA EL "BLOQUE DE LA VICTORIA" EN ESTOS DIAS.

Don Teodoro Picado y Manuel Mora V. asistirán a estas dos reuniones

NOTA: Para la reunión de hoy saldrán a las 6 de la tarde algunos camiones desde el local de Vanguardia Popular, a fin de que puedan concurrir los deseados de presenciar ese acto.

MAQUINARIA NORTEAMERICANA PARA COSTA RICA

OFRECE EXPORTARLA LA FIRMA DUTTON MACHINERY & EQUIPMENTS Co. INC. DE CHICAGO

Escríbe a la Cámara de Comercio solicitando un agente para que la represente en nuestro país

Recibió esta mañana la Cámara de Comercio una comunicación de una firma norteamericana, en la que ofrece toda clase de maquinarias y equipos mecánicos para toda clase de industrias y labores agrícolas.

Se trata de la importante casa Dutton Machinery & Equipment Co. Inc. de Chicago, la que tiene largos años de exhibir esa li-

nea de negocios. Desea que nuestra Cámara le recomiende una casa seria con experiencia en el ramo que desee hacerse cargo de su representación para emprender negocios. Detalles adicionales serán dados a conocer en la secretaría de la mencionada Cámara de Comercio.

OTRA ACUSACION POR ESTAFA

Fue llevada ayer a conocimiento de los Tribunales de Justicia contra un sujeto que vendió una patente de licores nacionales y un derecho de teléfono que no existían por ninguna parte

Un sujeto de apellido Chavarría, fue acusado por estafa en esta ciudad, pues este sujeto, se-

gún la denuncia correspondiente, vendió a un comerciante capitalino una patente para exportar licores del país y además

MAGNIFICA EXPOSICION DE OBRAS DE ARTISTAS MEXICANOS

Ha sido montada en una de las vitrinas de las Compañías Eléctricas en esta capital con gran gusto

LA PATROCINA LA OFICINA MEXICANA DE TURISMO PARA DAR A CONOCER LAS BELLEZAS QUE OFRECE AQUELLA NACION

La Oficina Mexicana de Turismo que dirige en esta capital el Lic. Alfonso Reyes H. y que viene trabajando con tanto éxito en la divulgación de las cosas interesantes y dignas de admirarse que tiene México, ha abierto una artística exposición de pinturas de artistas mexicanos.

Ha sido instalada en la avenida central en una de las amplias y elegantes vitrinas de las Com-

pañías Eléctricas, es donde diariamente centenares de personas se detienen a contemplar las bellas obras que tan elocuentemente hablan del temperamento artístico del mexicano.

Esta exposición, forma parte del plan de propaganda que está llevando a cabo esa oficina con muy buen acierto, por las dotes que tiene el Lic. Reyes.

un derecho de teléfono.

Por la patente de licores le entregaron \$ 400.00 y por el derecho del teléfono, otra apreciable suma de dinero.

Pero el comerciante, al advertir que había sido víctima de

un engaño, pues el vendedor de estos derechos no volvió a aparecer por su establecimiento comercial, dió parte a las autoridades judiciales acusando al mencionado Chavarría por el delito de estafa.

MUERTOS, HERIDO LLANANDO, TELEFONOS DE LA "TITANES Y CLOVES"

Con el sol de hoy, toda la meridiana la

SI ESTO NO ES EL PGOEBBELS Y C

EL DOCTOR COTO, FASCISTA RESULTO CON UN DESGARRO

La Estación Titania bat de la mentira.

Muertos, heridos, héroes, cow boys, gritos histéricos, todo esto desfiló anoche por la "noria", en una noche de carnal macabra por lo farsante.

Con el amanecer de hoy calumnias, mentiras, infamia y solamente quedó patente charlatanismo y farsantería, gentes del partido cortesista

CRONICA DE LA

Un locutor político, al anuncio para abrir boca, tuvo intento de ultimar a León Cortés ningún intento anterior y los diarios es que cada día es complicidad de León Cortés Agregaron que gracias al grito que se interpuso, León Chavarría había desgajado a Coto tropezando en una carrera atentado".

Por arte de birlibirloque quién había sido el agresor, estaba en su casa comiendo fritas.

Dio comienzo entonces asistentes. El Doctor Coto al que había notado el ataque, por aludido. Momentos después que un grupo de picadistas meses del agente D. H. 40, sección, para apoderarla, desti comerse en salmuera a los hijos entonces gritos de mujeres!" y de hombres que chi-

NOS ATACAN!, SOCORRO

La cosa fue en crescentos, la Estación parecía un pino linchan, nos apedrean, y Manuel Mora quiere atropellarnos

Poco después, un llamado locutor en estos términos atacados!! Vamos a ser atacados, mi abuela!!

Cortesistas, vengan inmensos

Ante aquel llamado de cortesistas y con los que ya se un centenar que se dedicaban a lanzar piedras a los

Enseguida, un telefonazo diendo el envío de refuerzos,

SE VA LA LUZ EN

Y otra mentira más. Que atropellos y que ya había

Partido Republicano Nacional

HOY SABADO 22 DE ENERO A LAS 7 P. M.

desde los micrófonos de

AMERICA LATINA

Hablarán los siguientes oradores:

DON BENJAMIN OBANDO VALDES.
DON ENRIQUE GUTIERREZ PALAVICINI.
DON ALFREDO SOLANO MADRIGAL.

Retransmite: "ECOS DE AMERICA".

ONAL

LA MENTIRA LA TITANIA

S, REVOLUCIONES, ASALTOS, HISTERISMO, MUJERES CHIAZOS RIDICULOS: TODO ESTO DESFILO POR LOS MICROFONIA" DEMOSTRANDO LA CLASE DE FARSANTES VULGARES BARATOS QUE DIRIGEN EL CORTESISMO

La gruesa niebla de mentiras se disipó y solamente quedó con claridad la infamia de un partido que ya no sabe cuál arma utilizar.

PROCEDIMIENTO FASCISTA MAS ACABADO Y PROPIO DE COMPARSA QUE VENGA HITLER Y LO DIGA.

HASTA EL TUETANO, FUE UNO DE LOS ACTORES PRINCIPALES EN ESTA COMEDIA Y SE UN CLAVO EN EL SACO QUEDESPUES QUISO ATRIBUIR A HEROISMOS DIRIGIDOS A SALVAR LA VIDA DEL "DUCE" CRIOLLO

5 anoche todos los records

improvisados, asaltos de telefonazos espeluznantes: los microfones de la "Titania" ridícula, pero también

toda esa espesa niebla de e histerionismos, se disipó, el extremo inconcebible de que caracteriza a los diri-

TRASMISION

La voz es muy conocida, se había cometido un nuevo Cortés. (No sabemos de único que consignan los más notoria sospechosa la en el drama de Nicoya), esto heroico del Doctor Corbia salvado el pellejo. El saco del fascista Doctor tera, lo que evitó el "ho-

nadie se dió cuenta de el cual estaba ya tranquila se un bistec con cebollas

la histeria general de los rmaba que él era el único pero que no se había dado és, la Estación comunicaba furecidos, según los informirigia al local de la Estación, reducirla a polvo y os de Chachalaca. Se oyeron que decían: "nos quedaban: "nos vamos!!"

!!! NOS LINCHAN...!

o. Después de unos minutos demonium. "Nos asaltan, men las hordas rojas, Mas!"

La voz en cuello del mis "Cortesistas, vamos a ser dos!! La democracia, la

tiatamente. Corran...! perado, acudieron 17 cor- ncontraban allí, ajustaron a gritar como enérgume- jados de los vecinos. al cuartel de Policía pi- pules se estaban comietien-

EL BELLA VISTA

en el cuartel Bellavista tres muertos y cuatro he-

ridos. Pocos minutos después otro llamado con voz femenina al cuartel, diciendo que ya las cosas se estaban poniendo imposibles.

se había ido la luz y que todos los policías estaban viviendo a Cortés. Que los comandantes no sabían qué hacer con aquello...

Seguidamente: La policía está ordenando silenciar los radios en la estación A B C. Nadie se había movido y la estación A B C estaba cerrada.

A las 10: Silencio absoluto en la Estación. No quedó ni Chachalaca. La transmisión había constituido la falta de denuncia más acabada que hemos presenciado.

El lema del hitlerismo: la alarma, el desconcierto, la duda, el terror. El lema del cortesismo: la alarma, el desconcierto, la duda, el terror.

Estos son los Chachalacas del cortesismo! Esta es la gente que quiere "salvar la patria". ¿De quién quedarán salvarla? Sólo que de ellos mismos!

ASESINADOS DOS CORONELES

La transmisión de anoche dió la tónica. El cortesismo

Verdadera avalancha de "bolas"

ESTA CIRCULANDO POR TODA LA CIUDAD

Primero, circuló la versión de un atentado contra don León Cortés en la estación Titania, luego se dijo de otro atentado contra el Comandante de Heredia, y por fin se dijo que había sido asesinado don Salvador Araúz, comandante de Puntarenas

Nada es esto es cierto, cumpliéndose el cometido de desvanecer la alarma que estas noticias falsas han llevado al público

Una verdadera avalancha de "bolas", o sea noticias falsas, ha estado circulando con profusión en la ciudad de San José.

Primero circuló la versión de un atentado personal contra don León Cortés, luego se dijo que otro atentado se había consumado, paviendo la vida al señor Comandante de Heredia, y por fin se afirmó que don Salvador Araúz, comandante de Plaza de Puntarenas, había sido asesinado.

Verificado por nuestros redactores cada uno de estos casos comprobamos hoy el cometido de desvanecer la alarma que todas estas noticias falsas han llevado al público.

No sabemos la procedencia de todas esas "bolas", pero indudablemente tienen un carácter de propaganda política, propaganda de baja especie a la cual no debe hacerse caso el público.

PIC-NIC EN BARRANCA DEDICADO AL INDEPENDIENTE

El próximo domingo, serán obsequiados con un alegre pic nic en la Barranca de Puntarenas, los integrantes de la delegación basquetbolística salvadoreña que se encuentran en esta capital compitiendo con los mejores quintetos josefinos.

Este pic nic será obsequiado por los dirigentes del besquetbolismo de esta capital y se ha ir-

vitado a asistir a esta fiesta a los lectores deportivos de los diarios, aficionados y miembros de la Federación Nacional de Basquet Ball y del Consejo Nacional de Educación Física.

Los excursionistas saldrán de esta capital a las 5 a. m. del domingo próximo y regresarán en la tarde.

mo se dispuso hoy día seguir con la sarta de mentiras y disparates, tratando de distraer la atención del público de algo concreto y real: el cadáver de Santos Villegas, asesinado en Nicoya, con la bala salida de la casa en donde se hospedaba León Cortés.

Entonces hoy los cortesistas echaron a correr dos bolas más: primera que había sido asesinado el coronel Alvarado comandante de Cartago, y la segunda, que lo había sido el coronel Aráuz, comandante de Puntarenas.

Los dos están rebosando salud. El cortesismo ha roto ya todos los diques y está dispuesto a lanzar de nuevos, disparates, infamias y mentiras a diestro y siniestro.

Partido Republicano Nacional

VIJITA DEL CANDIDATO
LIC. DON TEODORO PICADO M.

Y DEL JEFE DE VANGUARDIA
POPULAR

LIC. DON MANUEL MORA V.

A TRES RIOS

HOY SABADO A LAS SIETE
DE LA NOCHE

Trabajador de la ciudad o del campo:
El Partido Republicano Nacional
defiende los intereses de Ud., vote
por el Lic. don Teodoro Picado
y contribuirá al bienestar
de la clase trabajadora.



A LAS 6 p. m.—Iluminación, disparo de bombetas y concierto por la Banda Municipal.

A LAS 7 p. m.—Recibimiento de nuestro ilustre candidato Lic. don Teodoro Picado, futuro Presidente de Costa Rica, y de su comitiva frente a la casa de don Teófilo Monestel.

Desfile hasta la tribuna.— En honor de los visitantes un coro de Señoritas ejecutará un Himno del Partido.

HARAN USO DE LA PALABRA:

- 1.—Prof. don Ramón Céspedes para saludar a los visitantes en nombre del pueblo de Tres Ríos.
 - 2.—Señora Corina Rodríguez de Odín.
 - 3.—Lic. don Arturo Volio en nombre de la Provincia de Cartago.
 - 4.—Lic. don Manuel Mora Valverde.
 - 5.—Lic. don Teodoro Picado.
- A CONTINUACION EL POPULAR CONCHO VINDAS DEDICARA UNA DE SUS AMENAS CHARLAS A SU PUEBLO NATAL DE TRES RIOS

—HABRA DESFIL E DE ANTORCHAS—

2240 toneladas de bombas sobre Magdeburgo arrojaron anoche los aliados.

LONDRES, 22 UP.— Autorizadamente se informa que 90 aviones enemigos atravesaron la zona británica anoche. De ese número uno 30 llegaron a la zona de Londres.

BUENOS AIRES, 22 UP.— La prensa dice que sus agentes van en busca de espías de este en sus confines. Dió a la publicidad esta investigación especial a raíz de enterarse de que los ingleses habían detenido a un empleado del consulado argentino en Trinidad bajo acusación de espionaje al servicio de un gobierno enemigo. Mas tarde un vocero argentino dió a conocer que el empleado había sido declarado cesante, y agregó que su gobierno llevaría a efecto una campaña intensa contra agentes espías. En este al servicio de un gobierno enemigo ya han sido arrestadas.

CUARTELES AVANZADOS

ALIADOS NUEVA GUINEA, 22 UP.— Los aliados están desarticulando el peso de su poderío naval y aéreo sobre los japoneses que tratan de reafirmar sus posiciones en Nueva Guinea. Torpederos americanos han echado a plique a cuatro barcas japonesas llenas de tropas cerca de Madang. Además bombarderos medios y aviones de combate aliados han hundido veinte barcas y han averiguado varias otras a ciento cincuenta kilómetros al norte de Madang.

LONDRES, 22 UP.— Dos oleadas de bombarderos británicos mantuvieron anoche la presión sobre Alemania. Una fuerza se dirigió al noroeste de Alemania y la otra voló en dirección del área de Paso de Calais en la costa francesa tan mortellada. Esta es la misma región que fue castigada duramente ayer en pleno día. Mientras tanto, partes suizas indican que Berlín todavía está envuelto en llamas después de la incursión record realizada ayer por la noche.

CUARTEL GENERAL ALIA DO ARGEL, 22 UP.— Acaba de anunciarse que aviadores americanos han destruido los cuarteles alemanes en una villa a corta distancia del palacio veraniego del papa en Castel Gandolfo. La villa está a veintidós kilómetros al sur de Roma, áreas que hasta ahora no ha sido golpeada por los bombarderos aliados, por estar tan cerca del palacio papal.

LONDRES, 22 UP.— Durante las heurísticas de anoche los bombarderos ingleses lanzaron mas de dos mil docenas de cuatro toneladas de explosivos sobre Magdeburgo, importante centro industrial de Alemania.

60 AVIONES NAZIS ATRAVESARON ANOCHE LA COSTA BRITANICA, Y 30 LLEGARON A LONDRES. — ESCAPAN A LA DESBANDADA LAS FUERZAS ALEMANAS QUE DURANTE 2 AÑOS PUSIERON SITIO A LENINGRADO

Uruguay no restablecerá relaciones diplomáticas con Bolivia, mientras subsistan las actuales circunstancias. — Los rusos se han colocado a 65 kilómetros de la frontera con Estonia. — 53 personas perecieron ayer en Hannover en un accidente ferroviario. — Destruído un cuartel nazi cerca de la residencia veraniega del Papa

LONDRES, 22 UP.— La emisora de Berlín comunicó que desde esta mañana temprano se está librando violenta lucha a unos 50 kilómetros al sur de Roma, en el Marone, puerto que ya está en poder de los aliados, y el Delta del río Tiber. Añadió que los aliados lograron establecer cabezas de puente en la costa, y que la nueva zona de batalla se encuentra inmediatamente al norte de los pantanos Pontinos. El locutor dió que no hay mayores detalles de la situación, y que los círculos militares alemanes se deciman hacer manifestaciones de varias medidas adoptadas por las fuerzas del Reich.

DEWES DELAWARE, 22 UP.— Dos buques al parecer uno de los petroleros, chocaron a 5 millas de la costa. Uno de ellos se incendió y fue abandonado por la tripulación, parte de la cual fue salvada por las embarcaciones costeras.

LONDRES, 22 UP.— La radio del Cairo anunció que hay indicios de que los alemanes se disponen a efectuar una retirada general en el frente del quinto ejército en Italia.

LONDRES, 22 UP.— Siete personas resultaron muertas por

lo menos y de 20 a 25 heridas a consecuencia de una explosión producida en una fábrica del NO. de Inglaterra.

MONTEVIDEO, 22 UP.— El gobierno uruguayo resolvió no proceder al establecimiento de relaciones diplomáticas con Bolivia mientras subsistan las actuales circunstancias.

LONDRES, 22 UP.— El parte de guerra alemán transmitido por la radio Berlín anuncia que al sur de Leningrado los soviets reanudaron sus tentativas de romper las líneas germanas por fueron rechazados.

MOSCU, 22 UP.— Las tropas que reconquistaron Novgorod han cercado a los alemanes que se encuentran al sur de Leningrado y se asentan golpes destruyéndolos al bolsón formado por los nazis de 55 kilómetros de espesor que ahora se encuentran rodeado por los rusos.

LONDRES, 22 UP.— La BBC anunció que las fuerzas avanzadas rusas se encuentran ahora a solo 65 kilómetros de la frontera Estoniana.

LONDRES, 22 UP.— Según círculos autorizados de esta capital, unos 1000 aviones participaron en las diversas operaciones efectuadas anoche por las fuerzas aéreas aliadas contra el territorio enemigo.

LONDRES, 22 UP.— La radio de Berlín transmitiendo el comunicado alemán informó que durante el ataque aéreo de anoche contra el Reich fueron derribados 61 bombarderos británicos.

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

BARRIOS LUJAN Y PLAZA VIQUEZ.

GRAN REUNION EL LUNES 24 DEL CORRIENTE A LAS 7.30 P. M.

EN LA PLAZOLETA DE LA ESCUELA CHILE.

Oradores:

- 1-Lic. Don JOSE ALBERTAZZI AVENDAÑO.
- 2-Profesor Don EFRAIN MONGE BERMUDEZ.
- 3-Lic. don MANUEL MORA VALVERDE.
- 4-Lic. Don TEODORO PICADO.

ANTE LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA

SERA PLANTEADA UNA SERIA HUEJA CONTRA EL JUEZ DE TRABAJO DE PUNTARENAS

Dicho juez se niega a fallar una demanda planteada por el Sindicato de la Madera contra tres empresas diferentes, alegando que la ley o decreto que aumenta el salario de los trabajadores en ese ramo está oscuro

Se nos informó que el Juez de Trabajo de Puntarenas se niega a fallar una demanda planteada por el sindicato de la madera de esa ciudad, con pretexto de que la ley o decreto que aumenta el salario de los trabajadores en el ramo está oscuro.

Hace dos meses fué planteada esta demanda contra tres empresas madereras. Por lo tanto, se fuejará al Sindicato ante la Corte Suprema de Justicia, con base en el artículo 5º de la Ley Orgánica del Poder Judicial, que instituye que ningún Juez puede negarse a fallar por oscuridad en el texto de un decreto o por falta de ley.

RENUNCIO

(Viene de la Primera Página) llevado a conocimiento del señor presidente de la república la renuncia de su cargo. Los señores confirmaron, en fuente autorizada que, en efecto, el licenciado Jiménez Ortiz envió hoy en la mañana su renuncia al señor presidente de la república con carácter de irrevocable. Se nos informó que el Lic. Jiménez Ortiz manifestó hace días al señor presidente su determinación de abandonar las funciones que ha venido desempeñando, por razones de salud.

La renuncia le será aceptada, por ser de carácter irrevocable, y logramos enterarnos de que el funcionario dimitente está en la mejor armonía con el poder ejecutivo; que su renuncia no obedece sino al deseo de velar por su salud.

Conociendo la renuncia de don Carlos María, logramos conversar brevemente con él, haciéndonos las siguientes declaraciones: Los motivos de mi renuncia me los reservo. Por el momento, no haré ninguna declaración por medio de la prensa.

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

HOY SABADO 22 DE ENERO A LAS 8 DE LA NOCHE DESDE LOS MICROFONOS DE

La Voz de la Victor

EL LICENCIADO DON GUILLERMO VALVERDE ALVARADO

HARA UN INTERESANTE DISCURSO

Retransmite: "ECOS DE AMERICA"



NUEVAMENTE ORION vs. INDEPENDIENTE

ENORME ENTUSIASMO HA DESPERTADO EN TODOS LOS CIRCULOS DEPORTIVOS DE LA MESAETA CENTRAL EL EMOCIONANTE Y REVINDO ENCUENTRO DE REVANCHA ENTRE SALVADOREÑOS Y TICOS

La inclusión de Rafael Kafie, el mejor canastero de Centro América — en la delantera del Independiente, dará mayores probabilidades de triunfo al quinteto cuzcateco

Esta noche se enfrentarán por segunda vez los corajudos y técnicos quintetos del ORION e INDEPENDIENTE en un encuentro de revancha que los muchachos salvadoreños solicitaron reiteradamente.

Nuestra afición recuerda aún emocionada, el sensacional primer partido de esta serie, en que los orionistas dieron la primera victoria a los colores patrios venciendo por el apretado score de una canasta al valiente y rápido "Independiente".

Este primer encuentro de la presente serie internacional, ha sido el mejor de todos los celebrados hasta esta fecha.

Debemos destacar en la presentenota, la inclusión de Rafael Kafie en la delantera de los salvadoreños. Es Kafie, para muchos de nuestros basquetbolistas, el mejor delantero de Centro América, título que estuvo a punto de ratificar antes, durante el match en que los libérricos y magnífica puntería de este jugador libérrico.

Conforme a los resultados obtenidos durante los eventos celebrados, corresponden a los salvadoreños 3 victorias y 2 a los costarricenses. Bastará que el dependiente obtenga un empate esta noche, para que la serie

EL PROXIMO (Viene de la Página UNO)

terficos y geológicos que se están registrando actualmente en la América Latina.

El Terremoto de San Juan, los temblores que han sucedido a continuación, la tempestad sísmica que azota a Chile, los huracanes y olas de frío que azotan a Costa Rica, Honduras y Nicaragua, son causa directa de ese fenómeno, así como también un nuevo terremoto registrado en el observatorio de Río Janeiro, cuyo epicentro se localiza tierra adentro, en las selvas del Amazonas.

Se anuncia que habrán de sucederse nuevos disturbios, aunque no se especifica su género ni su gravedad, ni siquiera el lugar donde habrán de verificarse, ciéndose únicamente como zona a toda la América Latina.

Hasta que dicho eclipse solar no haya pasado, la naturaleza no podrá recobrar su calma normal.

5 ONZAS POR (Viene de la Primera Página)

cato de Trabajadores de la Harina, Sindicato de Industriales del mismo ramo y la Panadería Francesa, se ha llegado a la conclusión que el precio que deberá fijarse al pan será de cinco onzas por veinticinco céntimos. Este precio será fijado en reunión que los miembros de la Junta de labranza esta tarde.

SENSACIONALES docu

(Viene de la Primera Página)

naud sensacionales documentos, pues antes de aceptar el puesto que se le ofreció en dicha integración de diputados, exigió al Partido Republicano Nacional pruebas que mantuvieran explícita su independencia política en el Congreso. El ataque cortesista, resumiendo la situación, no le permitió venderle a darle al general Pinaud ocasión de mostrarle al pueblo su integridad y su honradez óvica.

LONDRES, 22 UP. — De proce denuncia enemiga. La agencia de noticias nazi, la Transocean, afirmó hoy que cuarenta bombarderos británicos fueron derribados anoche sobre Alemania.

LONDRES, 22 UP. — La emisora de Berlin informó que en un accidente ferroviario ocurrido en Hannover perecieron 53 personas.

sea ganada por ellos. El triunfo del Orion, empararía nuevamente esta reñida contienda internacional.

El encuentro de esta noche ha sido dedicado al distinguido caballero don Victor Manuel Iglesias Bonilla, quien entregará un magnifico trofeo al equipo vencedor.

COSTA RICA y TOP a las 2 p. m. en el Estadio Nacional

Disputarán en el segundo encuentro de la serie por la posesión de la copa COSTA RICA

Se llevará a cabo mañana en el estadio Nacional, a las 2 de la tarde, el segundo monumental encuentro de la serie de tres con certeza entre las poderosas novenas Costa Rica y Top, ambos potentes equipos de esta capital, en

disputa del magnífico trofeo "Costa Rica".

Este segundo encuentro puede ser decisivo para los del "Costa Rica", quienes llevan a su haber una victoria resonante conquistada en el primer evento que se llevó a cabo el domingo pró-

simo pasado.

Estos reñidos encuentros de base ball, reúnen enorme cantidad de espectadores, ya que los contendientes son los mejores conjuntos capitalinos "rivales en poderío y técnica".

ESTADIO MENDOZA HOY -- HOY

— A LAS 9 P. M. —

SENSACIONAL ENCUENTRO DE BASQUET BALL, ENTRE:

Orion vs. Independiente

"ORION" CONCEDE LA REVANCHA A LOS BRAVOS CAMPEONES SALVADOREÑOS. QUIQUE SEQUEIRA, NANCHO FERNANDEZ, CHITO GONZALEZ, PALITO SILVA, BEIRUTE y CALVO INTEGRARAN AL EQUIPO ORIONISTA.



GUERRA



QUIROS



BRUNI

Con 3 victorias a su favor, "Independiente" está dispuesto a triunfar en este encuentro de revancha para ganar la serie internacional de Basquet ball

Este sensacional y decisivo encuentro se jugará en honor del distinguido caballero don

VICTOR MANUEL IGLESIAS BONILLA

EMOCIONANTE PRELIMINAR A LAS 8 P. M. ENTRE LOS FORMIDABLES QUINTETOS DE SEGUNDA DIVISION.

NO PIERDA ESTE MONUMENTAL ENCUENTRO DE "DESQUITE" QUE EL ORION CONCEDE AL INDEPENDIENTE

PRECIOS DE ENTRADA

Palcos de 4 asientos	16.00
Palcos de 6 asientos	24.00
Palcos de 8 asientos	32.00
GRADERIA GENERAL hombres	2.50
Gradería General mujeres y niños	1.50

NOTA: Toda entrada lleva un recargo de 0.10 para el fondo de mutualidad.

Las localidades están a la venta en la tienda CARLOS LUIS y en el ALMACEN RIBA HNOS. Hasta las 5 de la tarde. Después de esa hora, la venta de entradas continuará en el ESTADIO MENDOZA.

CORTESIA DE LA "TIENDA CARLOS LUIS" DE CRIS PULO VARGAS CHACON. — LA CASA DEL DEPORTISTA Y PARA EL DEPORTISTA

SALON MUÑOZ San Pedro Montes de Oca

Hoy SÁBADO gran baile de 8 a 12 de la noche. La Orquesta TROPICAL con sus diez profesores harán que Ud. pase un alegre fin de semana.

Señorita: invitación de rigor y se exige al entrar.

Servicio camiones a la puerta del salón.

TEATRO LATINO

0.50 — HOY — 7 y 8.45 — 0.50

Nuestros artistas:
Es del Latino Pascuala, lo mejor de lo mejor, en charlas, nadie se iguala, hace del público gala y es de un arte encantador.

Véala hoy en la preciosa revista de cómica investidura

LA FAMILIA GARZA

Esta obra es de gran gozadera y tiene todo lo más divertido que Ud. y su familia puedan desear.
SELECTO ACTO DE VARIEDADES

(Para mañana domingo, un gran cañonazo DON CACHON EN EL INFIERNO)

Muy pronto, el gran beneficio de GLADYS

RAVENTOS

A las 3, 7 y 8.45... 0.90
Estreno Super cómic! Un película de domingo.
Henry Fonda y Olivia de Havilland en:
EN

LA DEBILIDAD DEL HOMBRE

Una comedia de pura gozadera! Un vacilon monstruo!

* AMERICA *

HOY SABADO, 22 DE ENERO DE 1944

A LAS 3 Y 9 DE LA NOCHE! — TEMPORADA POPULAR.
Alegro DEBUT del incomparable ventrílocuo que ha causado sensación sin límites en su rápida tournée por Sur América!

PACO MILLER

EL ETERNO ENAMORADO DE COSTA RICA!!

DON ROQUE, el insolente más simpático que ha pasado por nuestros escenarios! El terror de la galería!

LA PANCHITA, arrolladora, sensacional y exquisita intérprete de la canción mexicana!

MARIA VICTORIA, la reina de la canción popular, la voz cálida que arrebató!

DONA MARRAQUETA, enamorada y tierna, que ya tiene candidato entre los tícos...

UN PROGRAMA NUEVO Y VARIADO! NO PIERDA LAS ÚLTIMAS FUNCIONES QUE DARA PACO MILLER... EN COSTA RICA!

Orquesta PRADO, con el maestro José G. Estrada (El Chacal) la victima indefensa de las risas de DON ROQUE.

— PRECIOS —

Luneta o Butaca: ₡ 1.50. — Galería ₡ 0.50

CAPITOLIO

A las 3, 7 y 8.45
Entrada 75 cts.
Tucro y Mappy
Cortés en:
INTERNADO
Para SEÑORITAS

ADELA

A las 3, 7 y 8.45
Entrada 50 cts.
John Howard, en:
EL SECRETO
del MONSTRUO

CASTRO

A las 7.30
Entrada 65 cts.
Maria Filix, en:
DONA BARBARA

No habrá baja en los frijoles

LA INUNDACION DE FRIJOLES SALVADORENOS EN LOS MOMENTOS DE COSECHA NACIONAL QUE SE ANUNCIA HOY, SON LOS MISMOS FRIJOLES QUE HAN ESTADO EN LOS ALMACENES DE DEPOSITO

Esos frijoles serán conservados hasta que la cosecha criolla haya pasado, para no provocar ninguna baja. — La Junta Central de Abastos se refiere a una nota alarmista al respecto publicada en un diario de la mañana

Respecto a una nota alarmista publicada en uno de los diarios de la mañana de hoy, en la cual se afirma que hay una verdadera inundación de frijoles salvadoreños en los preciosos momentos de cosecha nacional, la Junta Central de Abastos ha querido desvanecer todos los temores que dicha nota haya producido entre los cose

cheros, afirmado que tales frijoles son los que han permanecido en los Almacenes de Deposito, los cuales no serán sacados sino hasta que la cosecha nacional se haya agotado. Por el momento, permanecerán en los almacenes, a fin de no provocar ninguna baja.
De todas maneras, el Banco seguirá comprando el grano

criollo al precio mínimo con que se ha establecido hasta hoy, por lo cual debe desecharse todo temor.

También se nos informó que la Junta está haciendo gestiones ante la secretaría de Agricultura a fin de que esta compre a los agricultores semilla nacional, la cual será vendida al mismo precio para las próximas siembras.

DESEMBARCO

(Viene de la Primera Página)

El primero en grande escala que se efectuó desde el Salerno y tiene por objeto poner fin a la relativa paralización de las operaciones terrestres en territorio peninsular. Las informaciones de que se dispone hasta ahora son las proporcionadas por un comando especial del alto comando que no da muchos pormenores pero el nuevo desembarco indica que se ha reanudado con gran vigor la batalla por Roma, cuya caída puede producir un breve plazo si la operación tiene éxito. El comunicado especial del alto comando que da cuenta del desembarco revela que el general Alexander está al mando de las fuerzas del Mediterráneo Central y la emisión del parte siguió inmediatamente a las informaciones de la radio de Vichy de que los Alemanes habían descubierto grandes preparativos aliados para la operación en grande escala contra la costa occidental de Italia.

ARGEL, 22. UP.—El alto comando de las fuerzas aliadas dió a publicidad el siguiente comunicado especial: tropas anglo-americanas del quinto ejército comandado por el general Clark desembarcaron en las primeras horas de esta mañana en la costa occidental italiana a gran distancia, a retaguardia de las actuales posiciones enemigas del frente. Fuerzas navales y aéreas apoyan a las tropas de tierra. El desembarco estuvo coordinado con fuertes ataques de otras unidades del quinto ejército to, británicas, francesas y norteamericanas en el valle del río Liri. Los ataques arribos comenzaron antes del amanecer, cuando las tropas aliadas del 5º ejército descendieron en la costa de buques de desembarco sobre un profundo frente que se extiende varios kilómetros del noreste sur. Las operaciones en Italia están bajo la dirección general del general Alexander comandante de la fuerza de la línea Gustav Central anteriormente 15 grupo de ejército.

MOSCU, 22. UP.—Inicio de que algo se prepara en Italia lo da la actividad desplegada por la aviación aliada que en los círculos oficiales se dice que fué similar a la Deserrolada inmediatamente antes de los desembarcos en Salerno. El desembarco que se realizó en una extensión de varios kilómetros ha sido protegido por la nueva línea de defensa llamada Adolf Hitler, a 100 kilómetros más al norte, y hace presumir se ha efectuado en un punto débil de las líneas alemanas. Por razones de seguridad al general Alexander no ha revelado la magnitud de la fuerza atacante que

fué encabezado por comandos y rangers fuerosamente apoyados por fuerzas aeronáuticas. El desembarco tiene sin duda por finalidad aislar una considerable extensión de territorio que se halla en poder del enemigo para facilitar la ofensiva hacia Roma, de la que los aliados se encuentran a unos 100 kilómetros. Los correspondales en el cuartel general aliado están enterados del proyecto de desembarco desde mediados de octubre y fueron informados del mismo simultáneamente con la revelación del in-

cidente Patton. Simultáneamente se ha intensificado la actividad en el resto del frente del 5º ejército especialmente en tres puntos: al norte de Minturno, Cassino y en el flanco septentrional de la línea Gustav.

LONDRES, 22 UP.—El fuego antiaéreo durante el ataque efectuado anoche por la aviación alemana contra esta capital fue probablemente el más intenso de toda la guerra mas aun que durante la gran ofensiva aérea de 1940

Mañana domingo, PALACE! NOCHE DE RONDA Exito mexicano!

PALACE

A las 3, 7 y 8.45... Entrada 0.90
Basil Rathbone, Nigel Bruce en

SHERLOCK HOLMES EN WASHINGTON
Sensacional estreno del rey de los detectives!

Viva el Partido Tripartita Muequerill! Viva Don Pancho!
Viva el Partido Muequerill choricista! Viva Trapitos!

MODERNO

Hoy Sábado 3, 7 y 8.45 ENTRADA 0.75. Tres llenos
El terremoto de la política! El más tremendo pugilato de los dos candidatos que se disputan el mango!



TRAPITOS Y DON PANCHITO en enenada peleas uñolitas!
LEONARD el artista de las voces, presenta su estrenazo político emocionante!

Don Pancho y Trapitos lanzan sus candidaturas

Toda la compañía de muñecos se agarra en una contienda electoral!

No pierda esta gozada pa dre! La mejor función de LEONARD y la pelea más brava de Don Pancho! Los discursos más incendiarios de Trapitos!

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45... 90

La Comedia

Humana

por Mickey Roney

IDEAL

A las 7 y 8.45... 60

Grandioso final!

La Calavera

Ultimos episodios.

LIBANO

A las 3, 7 y 8.45... 50

Tim Holt, en:

Justicia

Enmascarada

KEITH

Comienza la Serie.

A las 7.30... 40

Primera Epoca.

La Calavera

No pierda mañana, domingo el estrenazo de NOCHE DE RONDA